



KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

DECLARATION OF CONFORMITY

Hersteller: devolo AG
Manufacturer: Charlottenburger Allee 67
D-52068 Aachen
Germany

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Produkt: IoT Gateway
Product:

Typnummer: MT: 3238
Type number:

Verwendungszweck: DIN-Rail montierter Gateway mit wireless M-Bus und LTE/GSM
Intended purpose: DIN-Rail mounted Gateway with wireless M-Bus and LTE/GSM

Das Produkt sowie Soft-/Firmware entsprechen den grundlegenden Anforderungen und Bestimmungen der folgenden Richtlinien:
The product and software/firmware comply with the essential requirements and provisions of the following directives:

Richtlinien: RED 2014/53/EU
Directives: RoHS 2011/65/EU

Zur Bewertung der Konformität wurden folgende Normen, Verordnungen und Soft-/Firmware zugrunde gelegt:
The following standards and regulations as well as software/firmware have been consulted to assess conformity:

Normen: EN 62368-1:2014/AC:2015/AC:2017/A11:2017
Norms: EN 62311:2008
EN 301 511 V12.5.1
EN 301 908-1 V11.1.1
EN 301 908-13 V13.1.1
EN 300 220-2 V3.1.1
EN 301 489-1 V2.2.3
EN 301 489-3 V2.1.1
EN 301 489-52 V1.1.0

Software/Firmware: PTT 1.18
Software/Firmware:

Diese Erklärung gilt ausschließlich für Konfigurationen (Kombinationen aus Soft-/Firmware und Hardware) bereitgestellt und/oder unterstützt von der devolo AG. Werden Konfigurationen verwendet, die nicht von der devolo AG unterstützt und/oder bereitgestellt sind, kann das Produkt die regulatorischen Anforderungen nicht mehr erfüllen.

This declaration is only valid for configurations (combinations of software, firmware and hardware) supported and/or provided by devolo AG. If configurations are used which are not supported and/or not provided by devolo AG the product can no longer meet the regulatory requirements.

Diese Erklärung wird verantwortlich abgegeben durch:
This declaration is submitted by:

Aachen, 23. Juni 2021
Aachen, 23th June 2021

Heiko Harbers
Vorstandsvorsitzender
CEO